

Monsieur le Premier Ministre

Hôtel de Matignon
57, rue de Varenne
75700 Paris

Florence LASSERRE-DAVID
Députée des Pyrénées Atlantiques

Secrétaire de la Commission du développement
durable et de l'aménagement du territoire

N/Ref : FLD/c-CD2018-066

Paris, le 27 juin 2018

Monsieur le Premier Ministre,

L'un des enjeux majeurs de notre siècle est de trouver des moyens de lutter efficacement contre le réchauffement de notre planète.

L'une des réponses réside dans la mise en œuvre de moyens visant à encourager les automobilistes à changer leurs habitudes de conduite, d'une part en luttant contre l'automobilisme et d'autre part en les incitant à utiliser d'autres moyens de déplacements, en particulier le vélo.

Je partage, avec le Président de la République et Elisabeth Borne le constat qu'il est temps de définir un nouveau cap en matière de mobilité et il me semble crucial que la politique publique des mobilités réserve une place privilégiée au vélo qui doit être encouragé pour devenir un mode de déplacement du quotidien à part entière.

Fortement impliquée sur le sujet depuis des années, je souhaite m'investir sur le plan vélo, qui figurera je l'espère en bonne place dans la Loi d'Orientation des Mobilités qui devrait être présentée en Conseil des Ministres à la rentrée.

Je suis convaincue que le vélo est, à l'heure actuelle, le chaînon manquant du bouquet de mobilité offert à nos concitoyens.

Il est essentiel que soit impulsée une véritable dynamique du vélo pour notre pays, et personne plus que votre gouvernement ne pourrait efficacement mettre en œuvre cette impulsion.

Je retiens des échanges que j'ai pu avoir avec les habitants de ma circonscription un attachement profond des français à la petite reine, dont il me paraît important de tenir compte afin de mettre en place les conditions d'un réel report modal efficace, comme c'est le cas dans d'autres pays européens en pointe en matière de mobilité durable.

C'est pourquoi, Monsieur le Premier Ministre, je vous demande de bien vouloir appuyer les initiatives de Madame Élisabeth Borne pour que le vélo soit au cœur de la mobilité de demain., et d'entendre les attentes fortes des français dans ce domaine.

En espérant que vous accueillerez favorablement ma requête, je vous prie d'agréer, Monsieur le Premier Ministre, l'assurance de ma très haute considération.



Florence Lasserre-David